

自律こそ和

初代会長/故 平澤 善四郎 筆

国際ロータリー第2540地区

秋田中央ロータリークラブ会報

TEL (018) 831-3331 FAX (018) 831-3332

URL: <http://akitachuo.sakura.ne.jp>

E-mail: akitachuo@rio.odn.ne.jp



世界に希望を生み出そう

2023~2024
RIテーマ

世界に希望を生み出そう

本年度クラブテーマ

和顔愛語(わがんあいご)

創立: 1991年7月13日

会長/辻 匡人

幹事/土田 鐘子

会報広報委員長/白沢 啓

■例会日/毎週金曜日12時30分

■例会場/ホテルメトロポリタン秋田

■事務局/秋田市中通7丁目2番1号 ホテルメトロポリタン秋田内

第1477回〈今年度第33回〉例会 2024年6月14日(金)

【会長の時間】

会長エレクト 猿田 正幸



本日、ゲストスピーチとして「毛筆デザイン」についてお話しいただきました佐藤佳奈様、大変ありがとうございました。

ネットで調べさせていただきましたら佐藤様は、昨年の銀座にて個展をやられ魁新聞にも取り上げられておりました。

私も社訓等を作り、佐藤様に書いていただきたいと思った次第です。

さて、話は変わりますが、先日、「PEP TALK (ペップトーク)」を勉強してまいりましたので、自分に言い聞かせるつもりで皆様にもほんの一部ですがご紹介したいと思えます。

ペップトークとは「社員が最高の仕事をさせていただくためには、社長は言葉の力を磨く必要がある」とした考え方にに基づき、社員に対する声かけの仕方のことを言います。

プロスポーツ界でも既に取り入れられており、昨年のワールドベースボールクラシックの決勝戦前の大谷選手が他の選手にかけた言葉なんかはペップトークの最たるものとなります。

「僕から1個だけ、憧れるのをやめましょう！」

次に理由として「ファーストにゴールドシュミットがいたりとか、センターを見ればマイク・トラウトがいるし、外野にムーキー・ベッツがいたりとか、野球をやっていたら誰しも聞いたことがあるような選手たちがいると思うんですけどやっぱり憧れてしまっは超えられないので」

そして目的として「僕らは今日(アメリカ)を超えるために、トップになるために来たので！」

次に行動、「今日一日だけは彼らへの憧れを捨てて勝つことだけを考えていきましょう！」

最後に激励、「さあ、行こう！」

と話しています。

会社内に話しをもどすと、例えば遅刻が多い部下に対して話す場合、禁止令として、「遅刻をするのはダメだよ！」

理由として、「皆が気持ちよく仕事をできよう決められたルールは守ろう。君に気まずい思いをしてもらいたくない。」と続け、行動として、「5分前には出社して気持ちよく仕事にかかろう！」

そして激励、「君には期待しているからね！」

と話すことができます。

こんなことを実践できていたら、社内にハラスメントはなくなり、すべての方が生き活きと働くことができるのでないかなあと思っております。

以上、甚だ簡単ですが、会長の時間とさせていただきます。

【出席報告】

例会日	会員数	出席数	欠席数	出席率	マークアップ
6月14日	38名	23名	15名	60.53%	9名
6月7日	38名	24名	14名	63.16%	0名
5月31日	38名	27名	11名	71.05%	0名

【プログラム委員会の時間】

ゲストスピーチ：毛筆デザインオフィス
代表 佐藤 佳奈 様
テーマ：「毛筆デザイン」とは



【幹事報告】

お知らせ

*新会員公示（2名）

氏名 石井 明
会社名 株式会社 秋田ふれあい
役職 代表取締役
推薦者 水谷匡男会員

氏名 高橋 正彦
会社名 株式会社 光システムズ
役職 代表取締役
推薦者 中村瑞樹会員

*創立33周年記念《新会員歓迎》納涼例会

開催日 7月19日（金）
時間 18：30～
会場 ホテルメトロポリタン秋田
4Fルーチェ



井上浩司会員ご転任のあいさつ

ニコニコNEWS

猿田 正幸 会員

佐藤佳奈様、本日はありがとうございました。東京での個展の成功を祈念し、ニコニコします。(1口)

木場 大 会員

佐藤佳奈様、本日はありがとうございました。今後の更なるご活躍を祈念致します。ニコニコします。(1口)